

Gegenstand: Kinder- und Jugendtheater Speyer, aktuelle Entwicklung

Bürgermeister Brohm begrüßt den Leiter des Kinder- und Jugendtheaters Speyer, Herrn Matthias Folz, und bittet ihn, dem Ausschuss mit einem kurzen Bericht die aktuelle Situation des Theaters zu erläutern.

Herr Folz informiert den Ausschuss ausführlich über personelle, finanzielle und inhaltliche Aspekte des Speyerer Kinder- und Jugendtheaters. Die verschiedenen Kooperationen in der Region stehen ebenso im Fokus der Ausführungen wie die Herkunft der Zuschauer oder die verschiedenen Gastspielorte. Schließlich stellt Herr Folz das Programm der neuen Spielzeit vor.

In der anschließenden Diskussion zeigen sich alle Ausschussmitglieder v.a. von den vielen Aufführungsterminen des Theaters während einer Saison überrascht, dies hatte keiner erwartet.

Der gesamte Ausschuss dankt dem Leiter des Kinder- und Jugendtheaters für seine jahrelange engagierte Arbeit und nimmt den Bericht zustimmend zur Kenntnis.

12. Sitzung des Kulturausschusses der Stadt Speyer am 25.09.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Verteilung der Kulturfördermittel 2007
Vorlage: 0382/2007

Der Kulturausschuss stimmt der Vorlage der Verwaltung zur Aufteilung der Kulturfördermittel einstimmig zu.

Auf Wunsch von Herrn Deutsch wird der Rockmusikerverein Speyer in der nächsten Sitzung des Kulturausschusses einen kurzen Bericht über seine Aktivitäten geben und dabei auch auf das Thema „Vermietung der Halle 101 an die verschiedenen Abiturjahrgänge“ eingehen.

Gegenstand: Hans-Purrmann-Preis 2006, Verwendung der Mittel

Auf Antrag des Vorsitzenden beschließt der Kulturausschuss einstimmig, auch diesen Tagesordnungspunkt in Öffentlicher Sitzung zu beraten.

Bürgermeister Brohm informiert nochmals kurz über den aktuellen Sachstand zum Thema „Hans-Purrmann-Preis 2006“ sowie über die Pläne zur Durchführung eines Symposiums „Mögliche Überarbeitung der Ausschreibungsmodalitäten dieses Preises“. Nach seiner Auffassung sollte dies weiterhin ein Förderpreis sein. Auch Hans Purrmann hat eine solche Ausrichtung des Preises immer betont.

Da im Jahr 2006 kein Hans-Purrmann-Preis von der Jury vergeben wurde, stehen noch ca. 10 000 Euro zur Verfügung. Der Vorsitzende schlägt vor, diese Mittel zunächst für den Ankauf eines ersten Werkes von Peter Rösel zu verwenden. Von diesem Preisträger (2003) wurde bisher keine Arbeit angekauft. Evt. könnte auch von Herrn Balzer und Herrn Liebscher jeweils ein weiteres Werk angekauft werden.

Der Kulturausschuss stimmt nach kurzer Diskussion diesem Vorschlag zu.

Gegenstand: Verschiedenes

Der Kulturausschuss begrüßt einstimmig den Vorschlag von Frau Carolin Bürkle, Schwäbisch Hall, gegen Übereignung eigener Bilder aus dem Nachlass von Mathilde Vollmoeller und Hans Purrmann verschiedene Aquarelle von Mathilde Vollmoeller einzutauschen und zu übernehmen. Diesen Tausch haben auch Dr. Leisen und Dr. Vorderstemann befürwortet, da er für den Kunstbesitz der Stadt nur vorteilhaft sein kann.

Der Anregung von Herrn Bumb – Umbenennung der Sonnenbrücke (Nikolausbrücke) – wird nicht zugestimmt.

12. Sitzung des Kulturausschusses der Stadt Speyer am 25.09.2007

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 5

Gegenstand: Besuch der Ausstellung "Paul In den Eicken"

Bei einem Rundgang durch die Ausstellung „Paul In den Eicken“ wird die Anregung diskutiert, ein Werk des jetzt auf Mallorca lebenden Speyerer Künstlers anzukaufen.

Einstimmig wird beschlossen, das Werk „Incendio, 2007“ für 1 600 Euro anzukaufen.

12. Sitzung des Kulturausschusses der Stadt Speyer am 25.09.2007



12. Sitzung des Kulturausschusses 25.09.2007 **Hanspeter Brohm**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Serendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!